

**MÁS SANGRE,
MATARON
A DOS EN OJO
DE AGUA, LA
COSA ESTÁ FEA**
P 14. LA ROJA



Archivo/El Siglo

Al menor lo imputaron por robo y homicidio

EL CUERPO DE JUAN DAVID FUE ENCONTRADO EN UN VIEJO EDIFICIO SITUADO EN CURUNDÚ

La audiencia de garantías se realizó en la Fiscalía Primera Superior de Adolescentes. El principal sospechoso de este homicidio que consternó a Panamá tiene 15 años, y fue detenido provisionalmente por 12 meses. La víctima recibió una puñalada en el cuello. En el lugar del crimen se realizó una vigilia

P 14. LA ROJA



Daniel González / El Siglo



P 15. LA ROJA

TRISTE ADIÓS DE ADOLESCENTE CON MUCHOS SUEÑOS, FUE VÍCTIMA DE LA VIOLENCIA

SOLO TRANSITAN 830 BUSES QUE SE ENFRENTAN A LOS TRANQUES Y AL VANDALISMO P 2. HECHOS

Estadio! El Siglo
LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

Play! MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



Cedida

Milagroso, los gemelos siameses fueron separados luego de un año

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

MEDICINA. El 29 de septiembre de 2023 nacieron por cesárea Amari y Javar, gemelos que estaban unidos por la parte inferior del esternón, el diafragma, la pared abdominal y el hígado. Un verdadero reto para los padres Tim y Shaneka Ruffin. Al principio del embarazo les recomendaron interrumpirlo, luego de una segunda opinión renació la esperanza.

Alrededor de 24 especialistas participaron en la cirugía de separación de los siameses. El procedimiento se realizó el 21 de agosto de 2024. Holly Hedrick, cirujana general y fetal pediátrica del Hospital Infantil de Filadelfia, comentó que uno de los puntos claves fue el procedimiento en el hígado compartido.

A medida que avanzaban en su recuperación, los gemelos aprendieron a moverse de manera independiente. El 8 de octubre de 2024 regresaron a casa.



Cedida

TENGO UNA DELICIOSA SORPRESA PARA TI, NO DEMORES

No sean mal pensados, preparó un arroz con pollo que lo acompañó con una chicha de limón y le quiere brindar a su amor.

Cayó el patrón de red de estafadores, pedían plata por adelantado

Elmer Quintero/ El Siglo



ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El cabecilla de una red de estafadores, requerido por las autoridades judiciales, se entregó voluntariamente en las instalaciones de la Dirección de Investigación Judicial (DIJ) en el distrito de David, provincia de Chiriquí.

La entrega ocurre tras varios allanamientos ejecutados como parte de la Operación Palmira, llevada a cabo por la Policía Nacional y el Ministerio Público. Es señalado como responsable de múltiples estafas que afectaron económicamente a un empresario de Chiriquí, por un monto superior a los 400 mil dólares.

Según las investigaciones, la red de estafadores engañaba a sus víctimas con falsas ventas de terrenos, exigiendo pagos por adelantado tanto en efectivo como a través de transferencias bancarias.

En el marco de la Operación Palmira, se han realizado un total de 24 diligencias de allanamientos en diversas provincias del país, resultando en la captura de nueve personas hasta el momento. Las autoridades continúan con la búsqueda de otros posibles involucrados en esta red criminal.